
Herrn
Landrat des Rhein-Lahn-Kreises
Günter Kern
Insel Silberau

56130 Bad Ems

27.12.2007

Anfrage

Bericht des Landesrechnungshofes über die Überprüfung der ausgewählten
Lebensmittelkontrollstellen des Landes Rheinland-Pfalz

Sehr geehrter Herr Landrat Kern,

im Zuge der Beratungen zu unserem Antrag vom 28.12.2006 über die Aufstockung der
Personaldecke der Lebensmittelkontrolleure im Rhein-Lahn-Kreis in der Kreisausschuß-
Sitzung vom 29.1.2007 teilten Sie mit, dass der o.a. Bericht des Landesrechnungshofes derzeit 
abzuwarten ist, um endgültig über unseren Antrag zu befinden. Des weiteren teilten Sie mit, 
dass der Bericht  Mitte 2007 erwartet werde.

Nach zwischenzeitlich mehreren mündlichen Befragungen teilten Sie jeweils mit, dass der 
Bericht noch nicht vorläge.

Hiermit bitten wir Sie, sich dafür einzusetzen, dass der Bericht so schnell wie möglich 
vorliegt. Nach unserer Auffassung ist die Notwendigkeit einer Aufstockung der 
Personaldecke der Lebensmittelkontrolleure im Rhein-Lahn-Kreis weiterhin gegeben.

Ich bitte um schriftliche Beantwortung unserer Anfrage.

Freundliche Grüße 


